



www.mg.co.id

Bologna Redam Ambisi Inter Milan

MILAN (IM) - Bologna menyingkirkan juara bertahan Inter Milan dari ajang Coppa Italia 2023/2024. Ber laga di babak 16 besar di Stadion Giuseppe Meazza, Kamis (21/12) dinihari WIB, Bologna menang 2-1 di extra time, setelah bermain imbang tanpa gol selama 90 menit.

Inter sebenarnya unggul lebih dahulu lewat Carlos Augusto di menit ke-92. Bologna menyamakan skor pada 10 menit kemudian lewat Sam Beukema. Lantas Bologna mempertahankan kemenangan lewat Dan Ndoye pada menit ke-116.

Inter Milan sebenarnya lebih mendominasi dengan 21 tembakan, enam di antaranya mengarah ke gawang Bologna lebih tajam, dua tembakan mengarah ke gawang Inter dua-duanya bisa jadi gol.

Bologna yang dilatih Thiago Motta memang sedang jadi kuda hitam di Italia musim ini. Sebelum kalah Inter, akhir pekan kemarin mereka membungkam AS Roma 2-0 di Liga Italia.

"Ini pertandingan yang sulit dan rumit. Inter adalah jawara di Italia dan mereka fi-

nalisa Liga Champions musim lalu. Pujian bagi seluruh pemain dan staff, kami bisa melakukan tugas dengan baik," kata Motta dilansir dari Football Italia.

Pelatih Inter Milan, Simone Inzaghi sangat kecewa atas hasil minor ini. Ia mengakui Bologna tampil begitu merepotkan terutama di babak perpanjangan waktu.

"Ini mengecewakan, karena kami telah memenangkan Coppa selama dua tahun berturut-turut dan sangat pantas untuk menang dalam pertandingan seperti ini. Kami tahu inilah sepak bola. Satu-satunya masalah kami adalah 15 menit terakhir perpanjangan waktu. Kami tidak terbiasa kehilangan keunggulan dan itu sangat menyakitkan. Padahal ambisi kami dan fans

melaui ke babak selanjutnya," kata Inzaghi kepada Sport Mediaset.

vit



SAM BEUKEMA
Pemain Bologna

Kane Tiada Henti Pamer Ketajaman

WOLFSBURG (IM) - Bayern Munich menutup tahun 2023 dengan kemenangan. Melawan tuan rumah Wolfsburg dalam lanjutan Liga Jerman, di Volkswagen Arena, Kamis (21/12) dinihari WIB, Bayern menang 2-1.

Seluruh gol tercipta di babak pertama. Die Roten unggul dua gol lebih dulu berkat Jamal Musiala dan Harry Kane. Wolfsburg membalas jejak turun minum melalui aksi Maximilian Arnold.

Dengan hasil ini Bayern masih di peringkat kedua klasemen setelah mengumpulkan 38 poin dari 15 pertandingan. Bayern terpaat empat poin dari Bayer Leverkusen di puncak, dengan satu pertandingan sisa. Sementara itu Wolfsburg berada di posisi 10 dengan perolehan 19 poin dari 16 pertandingan.

Kane terus memamerkan ketajaman di depan gawang lawan bersama Bayern Munich. Bomber Inggris itu kini bisa menikmati liburannya. "Cara sempurna untuk penutu-

sebelum liburan musim dingin! Saya sangat menyukai bulan-bulan pertama saya di Munich. Menantikan istirahat, lalu kembali ke tahun baru buat memulai lagi," cuit Kane di akun Twitter @HKane.

Pelatih Bayern, Thomas Tuchel mengapresiasi performa bagus Kane. Menurutnya Kane adalah pemain yang komplet.

"Jika Anda melihat golnya dan cara dia bermain di babak kedua, dia adalah bek pertama kami.

Cara dia menguasai bola, melacak kembali, bertahan, penampilannya sangat bagus. Dia adalah sosok yang berkepribadian bagus, pemimpin, pemain top, paket lengkap," Tuchel di situs klub.

vit



HARRY KANE
Pemain Bayern Munich



Curtis Jones dan dua pemain Liverpool bergembira usai mencetak gol ke gawang West Ham United.

Liverpool ke Semifinal Carabao Cup

"Para pemain bekerja keras namun juga menikmati dengan sepakbola yang menyenangkan di saat-saat tertentu. Senang melihat hasilnya," kata Juergen Klopp.

LIVERPOOL (IM)

- Liverpool melaju ke babak semifinal Carabao Cup 2023/2024, usai menyingkirkan West Ham United 5-1, yang berlangsung di Anfield, Kamis (21/12) dinihari WIB.

Gol-gol Liverpool dicetak Dominik Szoboszlai (28), Curtis Jones (56, 84), Cody Gakpo (71) dan Mohamed Salah (82). Satu-satunya gol tim lawan dicetak Jarrod Bowen (77).

Ada 29 tembakan (11 on target) yang dibuat Liverpool dalam dua babak. Tim tuan rumah juga menguasai bola hingga 67 persen. Manajer Liverpool, Juergen Klopp mengakui para pemainnya amat menikmati setiap gol yang dicetak.

"Para pemain sangat menikmati, mereka bekerja keras namun juga menikmati dengan sepakbola yang menyenangkan di saat-saat

tertentu. Senang melihatnya," kata Klopp dilansir dari BBC.

Pria asal Jerman itu juga amat senang para pemainnya tampil luar biasa. "Kami berada di tribun, saya akan siap untuk ini, 1.000%. Saya tidak tahu apakah pertandingan melawan Man United seperti itu sehingga kami harus meminta maaf karena tidak menghancurkan mereka?" ujar Klopp.

Klopp berharap kondisi seperti tak terulang lagi saat Liverpool menghadapi Arsenal pada laga mendatang. Si Merah butuh riuhnya Anfield mengingat pertandingan ini sangat penting dalam persaingan di puncak klasemen Liga Inggris.

"Kami membutuhkan Anfield pada hari Sabtu (waktu setempat). Arsenal tidak bermain minggu ini. Siapa

yang diharapkan berlangsung panas ini berjalan datar dengan berakhir imbang 0-0.

"Di babak pertama, ketika para pemain bermain luar biasa, saya tidak terlalu senang dengan atmosfer di belakang saya. Saya bertanya kepada orang-orang: 'Apa yang mereka inginkan?' Kami mengubah banyak hal dan kami mendominasi West Ham dengan gila-gilaan dan punya beberapa peluang. Jika saya berada di tribun, saya akan siap untuk ini, 1.000%. Saya tidak tahu apakah pertandingan melawan Man United seperti itu sehingga kami harus meminta maaf karena tidak menghancurkan mereka?" ujar Klopp.

Klopp berharap kondisi seperti tak terulang lagi saat Liverpool menghadapi Arsenal pada laga mendatang. Si Merah butuh riuhnya Anfield mengingat pertandingan ini sangat penting dalam persaingan di puncak klasemen Liga Inggris.

"Kami membutuhkan Anfield pada hari Sabtu (waktu setempat). Arsenal tidak bermain minggu ini. Siapa

pun yang tahu tentang mereka tahu bahwa mereka akan siap, jadi kami perlu Anfield bergairah sejak detik pertama, tanpa saya harus berdebat dengan pelatih lawan. Jika sepak bola di bulan Desember terlalu padat dan Anda tidak dalam kondisi yang tepat, berikan tiket Anda kepada orang lain," tuturnya.

Curtis Jones mengaku senang bisa berkontribusi dalam laga tersebut. "Saya memang ingin mencetak gol dan membantu tim. Anda perlu bermain bagus dan mencetak gol, saya sudah mencetak dua gol, jadi saya bisa tersenyum lebar," kata Jones di situs klub.

Sementara itu pelatih West Ham United David Moyes bereaksi melawannya kritik terhadap dirinya usai kekalahan itu. Pasalnya para pendukung kecewa. Mereka mencemooh para idola mereka. "Saya sangat kecewa. Mereka mencemooh para idola mereka. Pemilihan pemain yang salah dari Moyes menjadi pertanyaaan yang mengusiknya. "Itu pertanyaan yang murahan untuk ditanyakan," kata juru taktik 60 tahun ini, dikutip dari dailymail.co.uk.

Ia menegaskan tidak ter-

lalu sering melakukan rotasi. Namun apa yang baru saja terjadi bukan karena itu. Menurutnya, tuan rumah tampil sangat bagus. "Di laga ini adalah tentang betapa bagusnya Liverpool. Jika Anda ingin berbicara tentang rotasi, bicarakan tentang jumlah pertandingan yang kami mainkan," ujar Moyes.

Terlepas dari pembelaan dirinya, Moyes merasa West Ham juga punya sesuatu untuk dibanggakan. "Kami telah memenangkan tujuh dari sembilan pertandingan terakhir. Jangan lupa seberapa baik yang telah kami lakukan. Apa yang Anda harapkan dari West Ham? Apakah Anda mengharapkan kami memenangkan trofi Eropa? Menjadi penantang untuk Liga Champions? Kami akan berusaha memenangkan piala ketika kami mendapat kesempatan. Malam ini pertandingan yang sulit bagi kami," tandas Moyes.

Selanjutnya, Liverpool melawan Fulham. Laga semifinal lainnya Middlesbrough melawan Chelsea. Pertandingan semifinal berlangsung pada 8 Januari dan 22 Januari 2024. vit

Leverkusen Tak Terkalahkan di 25 Laga

LEVERKUSEN (IM)

- Bayer Leverkusen bikin rekor usai menang telak atas VfL Bochum pada spieltag ke-16 Bundesliga, di BayArena Kamis (21/12) dinihari WIB. Pasukan Xabi Alonso jadi tim Jerman pertama yang tak terkalahkan di 25 laga awal musim.

Patrik Schick jadi bintang Bayer Leverkusen dengan mencetak hat-trick di babak pertama. Gol Victor Boniface di paruh kedua memastikan Leverkusen menang 4-0.

Tim tuan rumah mendominasi pertandingan dengan melepas 16 tembakan (8 on target). Bochum cuma bikin 6 shots (1 on target). Die Werkself juga mendominasi penguasaan bola hingga 70 persen.

"Jelas kami senang dengan hasil ini dan bagaimana kami bermain. Ini adalah kebahagiaan. Sangat penting bagi kami memulai tahun baru dengan cara yang sama,"

kata Schick di situs klub.

Ini menjadi kemenangan ke-13 Bayer Leverkusen di Liga Jerman 2023/2024. Mereka kokoh di puncak klasemen dengan 42 poin, unggul 4 angka dari Bayern Munich di bawahnya.

Bayer Leverkusen juga belum terkalahkan hingga pekan ke-16 Bundesliga. Hebatnya lagi, mereka juga

tidak pernah kalah di semua kompetisi sejak awal musim 2023/2024.

Total 25 pertandingan sudah dilalui Bayer Leverkusen di semua kompetisi dengan hasil 22 kemenangan dan 3 seri. 81 gol berhasil dicetak Schick dan kolega yang baru kebobolan 18 kali, serta sukses clean sheet 11 kali. vdp



PATRIK SCHICK
Pemain Bayer Leverkusen

Barca Susah Payah Atasi Almeria

BARCELONA (IM) - Barcelona susah payah mengalahkan tamunya, Almeria, dalam lanjutan LaLiga, di Estadi Olimpik Lluís Companys, Kamis (21/12) dinihari WIB. Los Cules menang tipis 3-2.

Raphinha membuka keunggulan tim tuan rumah pada menit ke-33, lalu disamakan Leo Baptista pada menit ke-41 untuk menandai akhir babak pertama.

Sergi Roberto mencetak gol pada menit ke-60. Hanya 11 menit berselang, Almeria membalas dengan gol Edgar Gonzalez sehingga skor lagi-lagi sama kuat. Sampai akhirnya Sergi Roberto menentukan kemenangan Barca lewat gol keduanya pada menit ke-83.

Hasil ini memutus tren negatif Barca setelah gagal memenangi tiga pertandingan sebelumnya di semua kompetisi. Barca kini mengahuni peringkat tiga dengan 38 poin dari hasil 18 laga, tertinggal empat poin dari Real Madrid dan enam

poin dari pemuncak klasemen Girona.

Pelatih Xavi Hernandez mengkritik keras penampilan timnya. Menurut dia, Barca loyo, kurang ganas dan kurang fokus. "Kami jauh lebih menderita daripada ekspektasi saya. Babak pertama tidak bisa diterima. Sederhana itu saja.

Babak kedua memang lebih baik, tapi kami membuat banyak peluang dan membuat banyak kesalahan. Sudah seperti ini semenjak ini. Kami lebih sebutan. Kami memiliki 30 tembakan dan memberi lawan dua gol," kata Xavi dikutip ESPN. vit



SERGI ROBERTO
Pemain Barcelona

LARUTAN PENYEGAR
cap BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

LARUTAN PENYEGAR
cap BADAK

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak_id

GRC board
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com